### まん丸で美味しそうな実を発見!

9月1日休/杉戸町内(内田3丁目)

内田3丁目にて、植木を覗いてみると、紫色の実がチラ ホラ!住人の方にお話を伺うとプルーンの木だと判明しま した。入居した際に植えたもので、20年以上が経っている そうです。おいしそうな実がたくさんなっていました。

(広報特派員 染谷 美由紀)



# 暑さに負けず咲き誇るサルスベリ

7月30日(土)/永福寺(大字下高野)

平成10年頃に植えられ たサルスベリは、20年経 ち、施餓鬼の時期の7月か ら3か月間咲き続けます。 また、隣にあるイチョウは、 450年ほど前に植えられた イチョウです。一度倒れて しまったのち、修復され、 現在は大イチョウへと成長 しました。 (広報特派員 渡辺 光子)



月3万円ビジネス



申込・問合せ 産業振興課 商工観光担当 内線309

# TOPICS

## 8月29日(月)~9月2日(金)/あいさつ運動

明るい地域づくりを目指します

杉戸町コミュニティ推進協議会 (健康・青少年部会) で は、各小・中学校PTAの協力をいただき、あいさつ運動 を実施しました。 △住民協働課



町長はじめ、同協議会の部会員や保護者等が参加し、児童・生徒 たちに積極的に声をかけました。

#### 8月/宝くじ助成金

地域コミュニティ発展のために活用

木野川集落(木野川) および杉戸町第24区自治会(遠野) では、宝くじの助成金を受けて、エアコン、電気ポット、椅子、 机などを購入しました。 △住民協働課



一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業 として宝くじの受託事業収入を財源としてコミュニティ助成事業を 実施しています。

## 7月24日(日)/杉戸町消防団消防車両運用訓練

地域を守るために

杉戸消防署(大字堤根)にて、杉戸町消防団の緊急自動 車を運転する機関員等を対象に、車両運用安全管理や消防 ポンプの取扱い技術の向上などを目的とした訓練が実施さ れました。 △危機管理課



杉戸町消防団では、地域の安心安全のために、日々、各種訓練を 実施しています。

#### 8月16日(火)~31日(水)/杉戸町平和企画展

先人たちの知恵を学ぶ

生涯学習センター (大字大島) にて、「私たちの食と平 和~命をつないだ知恵料理~」をテーマに平和企画展が開 催されました。生涯学習センターの壁面にはパネルが、町 立図書館内には関連書籍の特設コーナーが設置されまし △住民協働課





来場者には、戦時中の食に関するパネル展示から、私たちに身近 な食を通じて、平和について考えていただきました。

#### 早起きしてスタンプゲット

7月29日 金/内田団地町内会(内田2丁目)

内田団地町内会では、地域のふれあいと健康づくりのた めに夏休みの期間、ラジオ体操を実施しました。毎日、数 十名の参加があり、楽しく活動しました。今年は子どもた ちへスタンプカードが用意され、豪華景品が楽しみと子ど もたちは頑張っていました。少子化の中ではありますが、 ほほえましい地域の活動に嬉しくなりました。

(広報特派員 坂本 吉江)

0



# 子どもたちのために綺麗にしよう!

7月23日(土)/杉戸第三小学校(大字堤根)

杉戸第三小学校にて、クリーン活動を実施しました。 保護者、児童、先生方、地域の方、約30名が参加し、校 庭の除草作業を行いました。PTA会長の挨拶の中に、「少 しでも綺麗な校庭で子どもたちに運動会を!」という言 葉がありました。すべては子どもたちのため、熱い思い が伝わってきますね。朝から熱い日でしたが、熱中症対 策、そして、コロナ対策をし、参加者が一生懸命作業を する姿は素晴らしかったです。

(広報特派員 木村 沙織)

